

## Publications des départements et des offices de la Confédération

---

### Exécution de la loi fédérale sur les écoles polytechniques fédérales et du règlement du 18 septembre 2003 concernant la Commission de recours interne des EPF

Les personnes suivantes ont été nommées membres de la Commission de recours interne des EPF par le Conseil des EPF, le 13 novembre 2003:

*Président:*

- Keller Theodor, Dr en droit, ancien juge cantonal, Zurich

*Vice-présidente:*

- Chardonnens Françoise, lic. en droit, Senior Licensing Officer EPFL, Villarsiviriaux

*Membres:*

- Caflisch Reto, ingénieur EPF en génie civil, Zurich
- Marthe Sarah, étudiante en informatique, Cheseaux
- Monnier René, Prof. Dr, professeur au département de physique de l'EPFZ, Zurich
- Schärli Yolanda, lic. en droit, LL.M., directrice du secrétariat de la Commission de recours (d'office), Berne
- von Känel Brigitte, directrice de la fondation «Studentisches Wohnen», Bellikon.

3 février 2004

Conseil des EPF